

Duguesclin y aurait tenu place forte

La Maison du tourisme du canton de Loulay reprend ses visites gratuites et estivales au château-fort de Plaine à Villeneuve-la-Comtesse.

Elles auront lieu en juillet et août, le lundi à 15 heures et 16 heures et le vendredi à 10 heures et 11 heures.

Rendez-vous sur le site, route départementale 150, à l'entrée de Villeneuve-la-Comtesse, sur la droite en venant de Saint-Jean-d'Angély, à la sortie sur la gauche en venant de Niort.

Le château se visite aussi lors des Journées européennes du patrimoine et sur rendez-vous pour les groupes.

Renseignements à la maison du tourisme, au 05 46 33 92 50, ou sur www.cc-cantondeloulay.fr.

PHOTO CLAUDINE SYLVANO



TONNAY-BOUTONNE



En file indienne pour longer des champs. PHOTO BIBIANE BOUILLON

SAINT-SAVINIEN-SUR-CHARENTE

Le club termine l'année en pleine forme

La journée du samedi 25 juin a été rythmée par les applaudissements au Judo-Club Savinois : passages de grades, remise des ceintures, des diplômes, remises des tigres, samourais et autres récompenses obtenues lors des animations tout au long de l'année ; tous les judokas ont eu leur minute de gloire, du plus grand au plus petit.

Avec émotion

L'année écoulée aura été riche en émotion et succès divers, notamment pour Martin Pillot, jeune senior qualifié pour les championnats de France. Samedi, c'est avec émotion qu'il a revêtu le fameux kimono bleu offert par les membres du club... sous les applaudissements du public et des autres judokas. Parmi les récompensés, Gilles Copois a reçu un trophée pour son titre de commissaire sportif.

Avant de terminer cette rencontre sportive et festive par un sympathique repas, le Judo-Club a pro-



Passage de grade devant le jury (en bleu, Martin Pillot).

PHOTO LAURENCE WEILL DIT MOREY

céder à son assemblée générale, en présence de très nombreux parents.

À l'issue de cette réunion, le nouveau bureau a été élu. Il se compose désormais de : président Alain Vigier, trésorière Brigitte Dourson et

secrétaire Geneviève Bouillon. Après deux mois de repos bien mérité pour tous ces sportifs, les cours (à partir de 4 ans, judo loisir, taïso) reprendront mardi 30 août.

Pour plus de renseignements, tél. 06 89 06 43 44.

11,5 kilomètres avec les chasseurs

La rando semi-nocturne de l'Association communale de chasse agréée (Acca) de Tonnay-Boutonne a drainé, samedi 25 juin, 380 marcheurs âgés de 8 à 70 ans. Partant du centre de la Tour vers Cornebouc, ils ont rejoint l'arrière du château de Luret, l'Houmée et enfin Poursay, avant de reve-

nir par les écluses en longeant la Boutonne, au point de départ.

En première partie, avant l'étape apéro, les marcheurs ont dû longer des champs, ils sont passés alors, avec soin, en file indienne. Beaucoup ont choisi de partir après 20 heures pour éviter la chaleur de fin de journée.

Les artistes du canton exposent leurs œuvres

Du 2 au 9 juillet, il sera possible, dans la salle des fêtes de Tonnay-Boutonne, de contempler les peintures de Frédéric Baille et Vincent Picaud (Annezay), Roger Giraud (Puy-du-Lac), Peter Engelsman et Roeli Meyer (Saint-Loup) et Odette Blond (résidente de l'Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), les photographies de Catherine Basquin (Puy-du-Lac) et enfin les vitraux de Rebecca, les

patchwork, d'Yvette Chardonner, les peintures et objets décoratifs de Lydie Giroire. Nadine Ferrari présentera les dessins et poèmes d'Hitori, son époux décédé, et enfin Jean-Pierre Ficot la taille de pierre et véhicules en bois (Tonnay-Boutonne).

L'exposition sera visible du lundi au jeudi, 9 heures à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h 30, le vendredi jusqu'à 17 heures et le samedi de 10 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 16 heures.

COMMUNES EXPRESS

■ CHIVES

« Sur les pas du cinéma ». Le club de handball d'Aulnay organise le samedi 9 juillet une randonnée pédestre semi-nocturne autour de la commune de Chives. Baptisée « Sur les pas du cinéma », elle comprend un repas par étape. Inscription jusqu'à demain vendredi. Départs libres entre 19 h 30 et 21 heures au vivier de Jusseau, à Chives, circuit de 10 kilomètres balisé. Renseignements : Odile Pinaud, au 05 46 59 72 22, ou Christelle Moreau-Bébiën, au 05 46 24 03 24.

■ TONNAY-BOUTONNE

Résultat de vote. Erratum : le vote du budget supplémentaire (Conseil municipal du 28 juin) a été voté par neuf voix pour, trois abstentions et une contre (et non neuf pour et neuf abstentions comme indiqué par erreur).

■ LOULAY

Entraide solidarité. L'association Entraide Solidarité, présidée par Joce-

lyne Furgier, aura lieu le lundi 4 juillet, salle de la Communauté de communes, à 18 heures.

■ VERGNÉ

Musée de l'école publique. De juin à septembre, les jours et heures d'ouverture du musée sont les suivants : du mardi au samedi de 14 heures à 18 heures, ouverture le dimanche de 15 heures à 18 heures, fermé le lundi. Renseignements au 05 46 24 62 89.

■ DAMPIERRE-SUR-BOUTONNE

Un anniversaire original. Une nouvelle animation est proposée par l'asinerie du baudet du Poitou : la possibilité de fêter l'anniversaire d'un enfant dans un milieu insolite, entouré d'ânes, avec quelques animations spéciales pour les jeunes, de 14 h 30 à 16 h 30 (4 € par enfant, gratuit pour les accompagnateurs, goûter non fourni). Réservation obligatoire au 05 46 24 68 94. Ouverture du site tous les jours, de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

Le festival a du cœur

C'est l'été à La Maison du Chat bleu, à Saint-Savinien, et aussitôt le ton est donné : « Il y aura des idées, de la couleur et des cœurs partout et même des choses à boire et grignoter... ça ne peut faire que du bien. »

Pour ce huitième festival, du 1^{er} au 3 juillet, Anne Danais annonce des clowns dirigés par Hélène Myara, une soirée avec Marc Vella et son piano, un bal folk et aussi bien sûr la célèbre vente aux enchères des œuvres créées pour le concours annuel.

Pendant ces trois jours, le hameau des Garlopeaux vivra sous le signe de l'amour. Sous la haute autorité de Frau Rupfe, célèbre commissaire-priseur, les œuvres créées sur ce thème sans limite seront vendues au bénéfice de l'association

La Maison du Chat bleu, dimanche 3 juillet à 22 heures.

Pour tous ceux qui veulent com-



Festival 2011... Parlez-moi d'amour ! PHOTO LAURENCE WEILL DIT MOREY

mencer l'été dans la joie et la bonne humeur, rendez-vous dès demain pour le bal folk qui ouvri-

ra le festival. Renseignements sur le site chatbleu.org et au 09 77 64 32 35.